
 軽登山分科会 新緑の奈良倉山 

 

山行日：2023 年 4 月 16 日（日） 

参加者：（L）S 地、Y 口、M 島、E 原、Y 田、M 本、Y 元、（SL）Y 崎、（新人）S 藤 s 

       （新人）S 木 y、（新人）O 倉 m 

工 程 ：上野原駅 8:50＝鶴峠 10:05/10:15-奈良倉山山頂 11:30/12:00－松姫峠 12:45/12:50- 

      鶴寝山 13:05/13:20-大菩薩峠分岐 14:15/14:20-小菅の湯 15:25/15:48＝上野原駅 17:10 

 

軽登山分科会の打ち合わせで、「4 月、5 月は新緑の山だね」との発言があり、「奈良倉山がお勧め！」と 

江原姉さまの発言があり、行先決定。 

「誰がリーダーする？」 

「今日来ていない澤地さんにお願いしましょう」とリーダー決定。恐るべし軽登山。おちおち休んでもいられません。 

 今回の山行には新人の女性が 3 名も参加してもらえました（リーダーもこれで文句出ません）あとは天候だけ。 

不安定な 1 週間でしたが、最終的に決行が決まり当日を迎えました。 

ぎっくり腰で不参加になった野崎さんのおかげなのか 

（いや違います）、鶴峠につく頃には天気も回復し、 

暑いくらい。順調な滑り出しです。 

新人３人も最初は緊張していたかもしれませんが、 

松戸山の会名物、パワフルな女性陣の花や木の 

名前解説ですっかり打ち解けている様子 

（相変わらず四元さんと山崎は一切興味がない様子） 

１時間と少し歩き、奈良倉山山頂から展望が開けると 

素晴らしい富士山に会えました 

もはや言葉はいりません。 

 

 

今 回 は 軽 登 山 と し て は 少 し ロ ン グ コ ー ス

（YAMAP で 12 キロでした）で、新人３人が

大丈夫か若干の不安もありましたが、なんのなん

の、リーダーの後を離れずばっちりと歩んでいまし

た。 

若干１名、風景に気を取られ枝に頭をぶつける

天然さん（写真→）もいましたが、 

そこは伸びしろ。 

むしろ前を歩くメンバーが「頭上注意」を発しなか

ったことを反省しないといけませんね。 
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それでは少しだけ新人紹介と今回の山行の感想を 

向かって右から 

小倉美樹さん：松戸山の会に加入して、初めての山行は天候にも恵まれ、新緑と奇麗な富士山に大感動でした。 

          登山終了後の反省会は、大先輩の楽しいお話しと食事でとても楽しい時間でした。 

          リーダーの澤地さん始め、先輩方々どうもありがとうございました。そして、これからもよろしくお願いいたします。 

真ん中 

佐藤慎子さん：軽登山の皆様に見守られ、無事に初山行を終え感謝しています。 

          皆様の山の経験、植物の知識、そして体力に脱帽です‼ 10 年後、20 年後、こんな風になれたら 

          いいなぁ。と心底思いました。沢山の事を教えてもらいながら、ただただ自然の中を歩く幸せ。 

          新緑の眩しさ、美しい富士山。忘れられない 1 日となりました。これからもどうぞよろしくお願い致します。 

左 

鈴木裕子さん：4 月に入会して、初めての山行でした。登山靴、ザック購入の際は山崎悟さん、松藤さんがヨシキスポーツに 

          一緒に行ってアドバイスしてくださいました。寒いかも、豪雨かもとザックに色々詰込み、山行中必要なものが 

          取り出せなくなっていました。お天気に恵まれ、奈良倉山山頂から富士山がはっきり見え、最後に美味しい 

          ビールで乾杯することができました。リーダーの澤地さん、皆さん、初心者の新人を連れていってくださり、 

ありがとうございました。 

 

後記（ザキヤマ）：身近な仲間たちで行く「ハイキング」から、山の会に所属しての「登山」へ、簡単そうで少しだけ 

            ハードルが高くなります。その一歩を踏み出した新人 3 名と初めての山行に同行でき、 

            目をキラキラさせながら楽しんでいる様子をみて、自分がこの会でやりたいことがはっきり分かった 

            気がしました。（自分が川上さんに教わったように）少しでも山に興味を持った新人が安心して 

            その一歩を踏み出せるよう、「軽登山分科会」で頑張ります（宴会部長として）。 

            （たまには縦走や岩にも混ぜてください・・・・）  
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